

Freude über den Energiepreis

Das Veloroutennetz Amriswil hat den **Thurgauer Energiepreis** im Bereich **Mobilität** gewonnen. Letzte Woche fand die feierliche Verleihung im **Casino Frauenfeld** statt. Der **Amriswiler Stadtrat Claudio Zaffonato** (Ressort Umwelt) sowie **Vera und Eddie Zahner** von Pro Velo Thurgau durften eine Urkunde und einen Check im Wert von **2500 Franken** entgegennehmen.

Der Gewinn des Thurgauer Energiepreises bedeutet für das Projekt Veloroutennetz Amriswil einen weiteren Meilenstein. Noch bevor die ersten Wegweiser montiert sind, erhält es damit bereits eine hohe Anerkennung. Die Arbeitsgruppe um Stadträtin Daniela Di Nicola, Rolf Scheurer und Vertreter von Pro Velo Thurgau hat überzeugende Arbeit geleistet.

Zu diesem Erfolg trugen aber viele bei: Die Schulen, Schülerinnen und Schüler, welche umfangreiche Daten lieferten; die Standbesucher, welche ihre Sorgen und Nöte schilderten; alle, die damals an der Umfrage teilnahmen; die Detaillisten mit ihrem Vertreter Kurt Iseli; der Gesamtstadtrat, der geschlossen hinter dem Projekt steht; der ehemalige Stadtrat Emil Rusch, der die Arbeitsgruppe zu Beginn noch koordinierte; die Petitionäre, welche die Idee unterstützten und nicht zuletzt die Freie Gruppe mit ihrem Stadtrat Claudio Zaffonato, die den Mut hatte, die Petition zu lancieren. All diesen Personen gebührt ein spezieller Dank. Nur durch das Zusammenspiel der verschiedenen Sichtweisen konnte das Ziel erreicht werden.

Bis das Konzept vollständig umgesetzt wird, ist noch etwas Geduld gefragt, denn es gibt noch einige Details zu klären.

Dafür erhält die Amriswiler Bevölkerung ein Routennetz, an dem sie sich Jahrzehnte lang erfreuen kann.

Das Amriswiler Veloroutennetz setzt sich aus sieben Routen mit einer Gesamtlänge von 25 Kilometern zusammen. Weitere Informationen findet man im Internet unter der Adresse www.provelothurgau.ch/amriswil.html.



An der Preisverleihung: Regierungsrätin Monika Knill, Barbara Hutzenlaub (Acapickels), Vera Zahner (Pro Velo Thurgau), Claudio Zaffonato (Amriswiler Stadtrat), Eddie Zahner (Pro Velo Thurgau) und Lotti Stäubli (Acapickels).